



#Gabinete de Seguridad

Más de 1.2 toneladas de fentanilo

POR RUBÉN ARIZMENDI

De acuerdo con el primer informe semestral en tareas de seguridad pública entregado a la Comisión Bicameral del Congreso de la Unión, las Fuerzas Armadas detallan que, en el periodo del 19 de noviembre de 2022 al 19 de mayo de 2023, se logró la detención de 5 mil 668 presuntos delincuentes, el decomiso de más de 7.7 millones de pastillas y 1.2 toneladas de fentanilo.

En el acto de rendición de cuentas entre el Gabinete de Seguridad del Gobierno federal y los integrantes de la Comisión Bicameral para la Evaluación y Seguimiento de la Fuerza Armada Permanente en tareas de Seguridad Pública, se expusieron estos puntos como resultados de un trabajo conjunto

Sin embargo, no todos los integrantes del legislativo estuvieron conformes. Para la senadora y presidenta de la Comisión de Derechos Humanos, Kenia López Rabadán, "México está ensangrentado", debido a que en la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador se han generado más de 150 mil asesinatos.

En su cuenta de Twitter, la integrante del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), mostró su in-

En su encuentro con los legisladores, las Fuerzas Armadas de nuestro país presumieron más de 5 mil detenciones y toneladas de droga aseguradas como resultado de la implementación de la estrategia de seguridad

conformidad durante la comparecencia de este martes, un encuentro que contó con la participación de los secretarios de Gobernación, Seguridad y Protección Ciudadana, Defensa y Marina, así como del titular de la Guardia Nacional.

"Después de cuatro años, aceptan comparecer ante el Congreso mexicano los responsables de seguridad, que creen, lo hacen en lo oscuro y sacan a los medios de comunicación y cortan la señal de las redes", manifestó.

Informe de seguridad

Dentro de la discusión, se especificó que la participación de la Fuerza Armada en tareas de seguridad pública es subordinada y complementaria, de forma tal que las labores que presta a los cuerpos de seguridad solo puedan realizarse en su auxilio o complemento.

En el informe resalta la consolidación de la estrategia del presidente Andrés Manuel López Obrador, mediante la cual se conformaron 32 mesas estatales y 266 regionales de construcción de paz y seguridad, mecanismo en el que se articulan esfuerzos de coordinación en los tres niveles de gobierno y participa la Fuerza Armada Permanente en apoyo a estados y municipios.

Otro elemento destacado en el documento compartido con los integrantes de la Comisión Bicameral es que la Fuerza Armada Permanente tiene un despliegue en todo el territorio nacional de 79 mil 399 soldados y marinos, capacitados en materia de derechos humanos; seguridad pública y en doctrina policial civil.

Reporta que 78 mil 61 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional y de la Secretaría de Marina tomaron cursos y talleres en temas como uso de la fuerza, ética, justicia y sobre el marco jurídico vigente, con el fin de contar con las herramientas necesarias para el desempeño de sus tareas.

También, el documento destacó los niveles de confianza que hay entre la población sobre el desempeño de la Fuerza Armada Permanente, como se indica en la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2022, elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía.